
片瀬・江の島まちづくり協議会では，今期の体制
では最後となる，令和元年度2回目の地区集会を2月
26日（水）に開催いたしました。今回は，平成30
・令和元年度2年間にわたる，まちづくり協議会の
事業報告を行いました。

また，同時開催として，片瀬地区新コミュニティ
施設（片瀬山市民の家再整備）検討会議が，会議を
通して進めてきた検討事項や，市に提出する提言書
（案）について説明と報告を受けました。

まちづくり協議会についての全体的な説明を行い，各部会長から，部
会ごとに取り組んでいる事業についての説明と成果をご報告しました。
そのあと，質疑応答を受け付けながら，参加者の皆様と地域課題につ

いて意見交換を行いました。
各事業の取り組みや成果については，右のQRコードから「片瀬地区

ポータルサイト」にアクセスいただいて当日の配布資料をご覧いただく
か，後日発行されるまちづくり通信第39号（3月31日付発行予定）をご
覧ください。

意見交換・質疑応答の概要
• 「片瀬みなと付近馬喰橋」とスライドに記載さ
れているが，港があったのか。

→かつて存在した港で，藤沢に出入りする物品の

積み替えを行う目的で置かれていた。郷土文化
推進部会では，片瀬みなとが存在していたこと
を周知できるような掲示物等を検討していた。

参加者アンケートの概要 ※一部抜粋の上掲載

回答者の年代・自治町内会について 地区集会をどのように

知りましたか年代 自治町内会
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• 色々な点につき，よく検討を重ね，住民の意
見をくみ取り，住民にとり充分に満足し得る
完全と言える提言をしていただいている。ぜ
ひこの提言のすべてを実現していただくよう
強く希望する。

• 8回の会議の会議録はありますか？1～8回ま
での会議について，新聞を作って住民に回覧
したらよかった。1～8回までの途中で，地域
住民から意見をもらうことができたのでは？

• ①防犯カメラ・自治会内既設カメラのモニタ
設置について，カメラ導入時から，プライバ
シイを考慮して集中モニタリングは実施しな
いこととしているので，モニタ装置設置提言
は取り下げてほしい。②高齢者向けエクササ
イズ施設を併設してほしいという要望が提言
書に掲載されていない。③運営に関して，受
付は無くするあるいは最小限にする，という
のがコンセンサスであったはずだが，提言書
では従来の方法を踏襲するように読める。運
営については，別途検討する場を設けて，協
議を重ねるべきと思う。

• 片瀬山地域と片瀬地区を混ざって回答された
り，質問しているように聞こえました。あく

まで，この施設は片瀬地区として考え答える
よう言葉を選んで対応してください。

• 立派な施設ができるとよいですが，片瀬海岸
からどうやって行くか？思いつきません。

• コミュニティバスができたら片瀬山まで行き
やすいと思います。片瀬山の方にも便利かと。
ぜひ，途中経過も報告してください。

• ようやく近い話になって，ようやく住民が気
にしだしました。これからが，いろいろ意見
が出てくると思います。

• 検討会議の皆様，お疲れ様です。大きな枠組
みは大体決まったと思いますので，具体的な
ところはこれから意見を言わせていただきた
いと思います。

「まちづくり協議会活動報告」について

気になっていること 内容 説明時間

• 今日は参加させていただきありがとうござい
ました。貴重な話がお聞きできました。

• 住民が安全で安心して住み続ける街づくりの
話が聞けると思っていたが，少し私の街づく

りについての認識が違っていた様だ。
• 皆さんよくやっていただいていると思います。
• “うまくらばし”初めて聞きました。鎌倉との
歴史関連の情報があれば，教えてほしかった。

●その他ご意見・ご感想

今後，地区集会で取り上げてほしいテーマ

• 空き家どうしましょう？活用方法あるいは近
隣に迷惑をかけない方法について意見が聞け
たらと思います。

• 検討していただいていることとは思いますが，
いくつになってもどのような状態になっても
安全で安心して住み続けることができるまち，
片瀬を作り上げる街づくりをテーマとして取
り上げていただければと思う。

• 自治会活動のあり方
• 片瀬地区の空き家実態の把握を，新法に基づ
く市の対応実態の推移と実績の公開を行って
ほしい。各自治町内会も対応に苦慮している
と考えます。高齢化の著しい進捗により，高
齢者の特に多い片瀬の実情は他地区の参考に
なると考える。

• コミュニティバス片瀬

「片瀬地区新コミュニティ施設（片瀬山市民の家再整備）検討会議からの報告」について

地区集会にご参加いただき，ありがとうございました。アンケートでいただいたご意見につきまして
は，今後の協議会活動・地区集会の参考といたします。

※まちづくり通信発行日から
大会開会式までの日数

●東京2020大会 7月24日～8月9日
●セーリング競技 7月26日～8月5日

※

Ⓒ藤沢市

大会まであと121日 ，
みんなで盛り上げよう！


